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en la última vuelta 
Navarro: “Este partido vamos a darlo 
vuelta, lo vamos a dejar todo para eso” 
El exsenador médicos, que mi madre — Biobío y estetema interna- cercanía del exatleta y ac- 
apunta a lleva un año esperando  cional?, la verdad no la tual parlamentario, con 

A un especialista. Loscomi- hay, lo que hay es una — la Región del Biobío. 
conseguir apoyos — tés de vivienda me dicen mentira y que además “Hay un foro debate 
de distintos que no hable de Venezue- — oculta definicionesdefon- en medios de comunica- 

la, que hable de las casas do”, expresa. ción que dan plenas ga- 

sectores para que necesitamos, y los e rantías, y (Giazaman) no 
ganarla elección. que están desempleados va air, no quiere debatir, 

me dicen que defienda el Alejandro Navarroaprove- no quiere enfrentarse. 
empleo, porque para eso — chólainstanciaparaapun- Arma y transmite fake 

¡on el espaldarazo de — te estamos eligiendo. Le — tar dardos hacia su rival, news, transmite menti- 
Crea ein- hemos dicho a la gente, afirmando queno ha esta- — ras. Lo quiero desafiar a 

ltegrantes del Partido — queesossonlostemas que do dispuesto al debate,  queasistaa los foros, por- 
Socialista (su ex colectivi- 
dad política), Alejandro 
Navarro Brain comenzó la 

cuenta regresiva en su ca- 
mino para intentar llegar 
al cargo de gobernador re- 
gional, respaldo con el 
que espera revertir-lo que 

el mismo reconoce- las en- 
cuestas que no le serían 

favorables. 
“El próximo domingo 

la región decide. Hoy 
Paulina Vodanovic, presi- 
denta del PS está con za- 
patillas, Gastón Saavedra 
está con zapatillas, Flavia 
Torrealba (presidenta na- 
cional del Partido Regio- 

nalista Verde) con zapati- 
llas, porque este partido 
lo vamos a dar vuelta. 
Estamos abajo en las en- 
cuestas, pero hemos 
venido a ratificar que 
vamos a entregarlo 
todo en los días que 
faltan, porque que- 
remos y conocemos 
a la región, y por- 
que la región se 
merece un gober- 

nador que la lide- 
re”, expresa. 

Asegura que ha 
dejado atrás temas 

polémicos que lo 
han marcado en el 

último tiempo, como 
es su supuesto respal- 
do al presidente venezo- 
lano, Nicolás Maduro. 

“Yo no soy soldado de 
nadie, el Presidente de la 
República lleva las rela- 
ciones internacionales y 
por respeto a la gente, 
que todavía me dice sena- 
dor, me dicen: No hable 

de Venezuela. Me dicen 
que hable de la falta de 

interesan, y no el tema de 
Venezuela. Es algo que he 
aclarado muchas veces (..) 
Esos son los temas que im- 
portan. Que 
alguien 
me res- 
ponda 
¿cuál 
es la 
re- 
la- 

ción 
de una 

elección 
de gober- 
nador en 

   
   

   
   

    

    

   

      

   

    

   

          

   

      

   

eludiendo temas relevan- 

tes para la ciudadanía. 
“Estamos disponibles 

para dar vuelta este parti- 
do, lo malo es que 

nuestro adversario 
electoral no está”, 
sostuvo. —Tam- 
bién se refirió al 
apoyo que el 
senador  Se- 
bastián Keitel 
le ha dado a 
Sergio Giaca- 
man, acusan- 
do de paso, 
una falta de 

que quiero saber qué hi- 
zo en su periodo como in- 
tendente, pues se fue el 
15 de noviembre, en ple- 
na pandemia. Abandonó 
la región. Es falso de que 
haya dado la lucha con la 
gente”, recalcó. 

Y para revertir la des- 
ventaja en las encuestas 
con que llega a la segun- 
da vuelta, el exsenador 
apunta a sumar fuerzas 
no solo de izquierda, sino 
del centro y de sectores 
como el mundo evangéli- 
co y ecologistas. “Le he 

preguntado a muchos 
pastores, y nos han dicho 
que el voto evangélico no 
tiene precio, no se vende. 
El voto evangélico es de 
convicción, es de fe y de 
respeto. Como senador 
hemos apoyado al Pue- 
blo Evangélico siempre. 
Hemos conversado con 

ellos sobre quienes lo 
han apoyado siempre, 
no ahora, sino siem- 
pre. Detuvimos Pata- 
gonia Sin Represas, 

cerramos Bocamina 
1 y 2, estuvimos con 

los niños de metal, y 
por eso también le di- 

go alos ecologistas, a 
Félix González, que ese 

es un voto verde, y he- 
mos adherido a su pro- 
grama. Orgullosamente 

los que estamos acá le ga- 
namos a los republicanos 
en esta región, y hay mu- 
Cha gente que votó repu- 

blicano que está defrau- 
dada de la ex Concerta- 
ción, defraudada de la 
política. Todos nos senti- 
mos así de cierta mane- 
ra”, puntualizó. 

  

    

FAMILIARES Y AMIGOS DE ANÍBAL SILVA, DESAPARECIDO EN LENGA. 

Realizan velatón y 
labores de búsqueda 
no han dado frutos 
Con una masiva velatón 
en el borde costero de Len- 

ga, familiares y amigos de 
Aníbal Silva, unieron fuer- 
zas para esperar que pue- 
da aparecer el joven de 26 
años, a quien se le perdió 
el rastro mientras practi- 
caba Stand Up Paddle en 
las aguas de Caleta Lenga, 
en Hualpén. Ayer seinten- 
sificaron las labores de ras- 
treo tanto en Lenga como 
en Playa Ramuntcho, sin 
que hasta el cierre de esta 

edición se lograran resul- 
tados positvos. 
“Contamos con más de 
250 personas desplegadas, 
incluyendo voluntarios, 

personal de la Armada y 
colaboradores externos. 
Utilizamos diversos me- 
dios como un avión naval, 

drones para monitoreo aé- 
reo, patrullas terrestres de 
la Policía Marítima, perso- 
nal del Cope (Comité Ope- 
rativo de Emergencia) de 
la Municipalidad, y bom- 
beros de distintas compa- 
ñías, desde Penco y otras 
localidades de la región”, 
explicó el capitán Felipe 
Estrada, capitán de Puerto 
de San Vicente. 
“El despliegue incluye bu- 
zos, tanto de nuestra insti- 
tución como de cuerpos de 
bomberos, quienes están 
apoyando en zonas especí- 

días se han prolongado 
laslabores de búsque- 
da de Aníbal Silva en 
playas de Hualpén. 

Necesitamos más 
buzos, drones con 

cámaras térmicas 
y cualquier equipo 
especializado que 
pueda ser útil”. 

Alejandro Silva. 

ficas. Además, contamos 

con equipos especializa- 
dos, como el Grupo de Res- 
puesta Inmediata de la Se- 
gunda Zona Naval, que tie- 

ne el entrenamiento nece- 
sario para descender en lu- 
gares de difícil acceso. En 
cuanto al trabajo de man- 
tendremos todos los me- 
dios desplegados, inclu- 
yendo operaciones por tie- 

Tra, aire, mar y bajo el 
agua. Las condiciones del 
clima podrían ser un desa- 
fío, ya quese espera un au- 
mento del viento en la tar- 
de, loque dificultará las la- 
bores marítimas y el traba- 
jo de los buzos” ,indico el 
capitán Estrada respecto 
del trabajo efectuado ayer. 
“Estamos en la Caleta al fi- 
nal del camino, junto al 
Centro de Investigaciones 
de UC. Mi número está dis- 
ponible en las redes socia- 
les, y mi cuenta de Insta- 
grames pública para quie- 
nes deseen contactarse 
conmigo o con mi familia. 
Necesitamos más buzos, 
drones con cámaras térmi- 
cas y cualquier equipo es- 
pecializado que pueda ser 
útil”, pidió el hermano del 

joven desaparecido, Ale- 
jandro Silva.
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